

川口市立戸塚西中学校学校便り 7月臨時号



たいさんぼく

～花と緑と心ふれあう学び舎～

住所:川口市西立野 1000

TEL:048-298-0088 FAX:048-298-0093

さわやか相談室 TEL:048-298-0426

令和2年7月31日(金)発行

8月24日の持ち物

校長 中根 隆弘

生徒の皆さん、お疲れ様でした!! 6月1日の学校再開から2か月間、来る日も来る日も勉強! 勉強!! という中で本当によく頑張りましたね。改めて、戸塚西中生の根気強さ、ねばり強さ、我慢強さ、そんな「すごさ」を実感した2か月間でした。

また、学校生活が中断することなく、この日が迎えられたことも皆さんのフォロワーシップの賜物です。一人一人の心がけのよさや、よりよい行動があったからこそであると確信しています。そんな皆さんのフォロワーシップに、心から「ありがとう」を伝えたいと思います。

さあ、いよいよ明日から3週間の夏休みに入ります。昨年までと比べると、ずいぶん短い休みにはなりますが、一人一人にとって充実した3週間となることを心より願っています。

私からは、夏休みを迎えるにあたって、2点お伝えします。

1点目は、新しい生活様式の継続です。皆さんは、6月1日の学校再開以来、様々な新しい生活様式を身に付けてきました。具体的には、3つの密の回避、ソーシャルディスタンスの確保、健康観察、マスクの着用やハンカチ・タオル等の携行、そしてこまめな手洗いなど、一人一人が自分の考えをしっかりと持ち行動することができるようになりました。是非、その身に付けたよい習慣を夏休み中も継続させてください。そして、8月24日から再開される学校生活でも、よい習慣がこれまでと変わりなく発揮されることを切に願っています。

2点目は、表題にある8月24日の持ち物についてです。この日に持ってこなければならぬ物の中で、これだけは絶対に忘れてはいけない物が1つあります。それは、あなた自身のかけがえのない大切な本当に大切な「命」という持ち物です。その「命」という持ち物を絶対に無くさないよう日々の生活を送ってください。一番心配されるのは、やはり交通事故です。事故は一瞬です。「あっ!!」と思った時は、もう取り返しのつかない状況に陥ってしまいます。くれぐれも外出する際は、交通ルールをしっかりと守り安全確保に努めてください。

また、困ったことや悩みごとがあったら、自分だけで抱え込まず相談しやすい人に相談しましょう、ということをつけ加えておきます。1年間の中で、この夏休み明けが最も顔が下がって面倒になりやすい時期でもあります。面倒になると不慮の事故にも遭いやすくなってしまいます。でも面倒になったとしても、人に相談すればきっと乗り越えることができます。生徒の皆さん、8月24日の絶対に忘れてはいけない物、わかりましたね! 必ず忘れずに持ってきてください!!

保護者の皆様、コロナ禍におけるご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。お蔭様をもちまして、こうして1つの区切りを迎えることができました。どうぞこの3週間、お子様との関わりを充実させていただきながら、健康に、安全に過ごされることを心よりお祈りしております。

地域の皆様、常日頃より本校教育活動に際し、温かく見守ってくださっていることに改めて感謝申し上げます。お蔭様をもちまして、大過なく教育活動を推進することができました。8月24日より学校が再開される運びですので、引き続きのご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。